

COMMUNIQUÉ No. 97 – 6 FÉVRIER 2024
***** MESSAGE IMPORTANT DE NOTRE ARCHEVÊQUE *****
INFORMATIONS ET RAPPEL

**Aux membres des équipes pastorales,
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,
Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté,
Aux membres des congrégations religieuses,
Au personnel de l'archevêché,**

Chers frères et sœurs, veuillez prendre note et diffuser dans vos réseaux cette **communication importante de notre archevêque**. J'y ajoute quelques informations et rappels qui nous redisent l'engagement de notre Église pour le bien spirituel de tous:

1. Quand la foi rencontre la loi : Les défis actuels des soins palliatifs

À l'intersection complexe de la foi, des soins de santé et de la législation, la position de l'Église catholique sur les soins de fin de vie a toujours été enracinée dans le caractère sacré de la vie humaine. L'Église reconnaît l'importance de soins palliatifs de qualité, soulignant la nécessité de répondre non seulement à la douleur physique, mais aussi aux besoins émotionnels, affectifs et spirituels. Cependant, de récents changements juridiques ont créé un paysage difficile pour des institutions telles que la Maison de soins palliatifs St-Raphaël.

Vous trouverez [ICI](#) la nouvelle qui inclut la déclaration de l'Archevêque Mgr Christian Lépine et le texte du Pourvoi à la Cour supérieure qui vise à faire suspendre cette nouvelle obligation.

2. « Il n'est pas bon que l'homme soit seul » (Gn 2,18): Journée mondiale des malades, samedi 10 février 2024

Dans le cadre de la *Journée mondiale du Malade*, instituée depuis 1992 par saint Jean-Paul II, en mémoire de Notre-Dame-de-Lourdes, le *SASMAD* organise encore cette année une célébration pour, et avec les malades le samedi 10 février prochain.

Cette journée aura lieu à l'église Saint-Isaac Jogues, 1335 rue Chabanel Est (stationnement disponible); après un temps d'accueil à compter de 9h30, elle débutera à 10h00 avec le Chapelet suivi de l'Exposition du Saint-Sacrement. Des prêtres seront disponibles, en matinée, pour les confessions individuelles et pour administrer le sacrement de l'Onction des malades. L'événement culminera à midi avec une concélébration eucharistique présidée par le Vicaire épiscopal père Harry Célestin c.s.v. Gracieuseté des Amis de Jeanne Mance, une soupe sera ensuite servie au sous-sol de l'église, pour tous les participants.

Accès et transport : Une navette, le mini bus de l'organisme Catholic Action, pourra véhiculer les personnes du métro Sauvé (sortie nord) à compter de 9 h 15 jusqu'à l'église Saint Isaac Jogues puis assumer leur retour jusqu'au métro Sauvé après le lunch. Noter qu'un ascenseur facilite également l'accès entre l'église et le sous-sol.

Nous espérons vivement que vous pourrez être présents à cet événement diocésain si important dans notre Église. N'hésitez pas à transmettre cette invitation aux personnes qui pourraient être intéressées.

Pour plus d'informations, contacter le SASMAD au 514 272-4441.

[Message du Pape François pour la XXXIIème Journée Mondiale du Malade - ICI](#)

3. Paroisses en mission

J'attire également votre attention sur cette initiative d'un réseau de paroisse du Québec engagées dans la conversion missionnaire. Un 2e Forum provincial se prépare pour bientôt, le 20 avril prochain, à la basilique Notre-Dame-du-Cap de Trois-Rivières!

Pour plus d'informations, visitez leur site Web : <https://paroissesenmission.org/>;

Leur page Facebook: [https://www.facebook.com/ReseauParoissesEnMission`](https://www.facebook.com/ReseauParoissesEnMission)

Leur Chaîne YouTube : <https://www.youtube.com/@paroissesenmission>

[Formulaire pour inscrire votre équipe au Forum du 20 avril 2024](#)

4. Rappel – Messe diocésaine / Journée mondiale du mariage

Cette belle messe dédiée tout spécialement aux couples et aux familles sera présidée par monsieur l'abbé Robert J. Gendreau, le samedi 10 février 2024 à 17 heures. S.E. Mgr Christian Lépine nous fait part de ses regrets, car il sera absent ce jour-là et ne pourra pas célébrer avec nous.

Les couples qui participeront à cette Messe seront invités à renouveler leur engagement de mariage et recevront une bénédiction particulière à leur intention. Cette célébration eucharistique sera diffusée également en simultané sur la [chaîne YouTube Église Catholique à Montréal](#).

En espérant vous compter parmi nous le 10 février prochain, nous vous remercions de bien vouloir nous contacter au besoin si vous désirez que nous vous réservions des bancs dans la Cathédrale avant votre arrivée pour les membres de votre communauté.

Nous vous transmettons la mise à jour de l'affiche pour la Messe diocésaine de la Journée mondiale du mariage 2024 : [ICI](#)

Espérant que vous pourrez vous joindre à l'un ou l'autre de ces rendez-vous, je vous souhaite, chers frères et sœurs, une joyeuse entrée en Carême.

En Jésus Sauveur,



†Alain Faubert, VG
Évêque auxiliaire de Montréal